

Agnès Vesterman
Professeur de violoncelle au CRR de Boulogne-Billancourt
Professeur de musique de chambre au CNSMDP
Tél: 06.72.87.48.69

Paris, le 23 Février 2011,

Andrey Chung est venu du Kazakhstan pour rejoindre ma classe au CRR de Boulogne il y a deux ans. Il est entré en DEM.

C'est un élève très talentueux et motivé, plein de potentiel que j'ai rencontré lors de master-classes au Conservatoire National d'Almaty. Il est venu en France sur mon invitation.

Son jeu combine une intelligence instrumentale à une grande finesse musicale. Il y a en lui une puissance de jeu et d'expression qui commence à s'épanouir et qui devrait donner de très belles choses si on lui en donne les moyens.

Il joue actuellement sur un instrument très médiocre qui a été abîmé lors de son dernier voyage en avion au Kazakhstan...et je serais très heureuse qu'il trouve un instrument à la hauteur de son talent.

Sincèrement,

Agnès Vesterman